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Gente en Cantabria

El senador cántabro se prestó encantado a pasar por la sección de Gente en Cantabria

Daniel Soriano
22/3/2023 - 12:53

Senador por Cantabria del Partido
Popular, Vocal de la Comisión de
Industria, Comercio y Turismo,
Secretario Segundo de la Comisión
de Derechos Sociales, Vocal de la
Comisión de Transición Ecológica,
Vicepresidente de la Comisión
Mixta Defensor del Pueblo, Vocal de
la Comisión de Suplicatorios... etc.
Las labores de Félix De Las Cuevas
son tan grandes como sus ganas de
participar. Llama la atención su
cercanía y transparencia, además
de, por supuesto, su lealtad al PP.

P: ¿Cómo valora el papel de su partido durante esta legislatura?

R: El Partido Popular se ha mantenido en una postura crítica, como oposición, pero
totalmente dialogante y constructiva, como hemos demostrado durante la pandemia y,
más recientemente, a la hora de apoyar la corrección de la desastrosa ley del ‘solo sí es sí'
de Pedro Sánchez y Yolanda Díaz. Nuestro líder, Alberto Núñez Feijóo, hombre de una
enorme talla política, con mucha experiencia de gestión, sabe que los españoles valoran
las soluciones concretas, no los espasmos ideológicos. Hacer política es mejorar la vida de
los ciudadanos. Lo demás es complicar la vida a los hogares, a las empresas, al país.

P: ¿Cuál cree que ha sido recientemente el mayor hito político de su partido?

R: El mayor hito del PP es un logro permanente: que la democracia española permanezca
centrada y no se desvíe hacia extremos ideológicos que históricamente han causado tanto
sufrimiento; también, hacer que España permanezca activa en el proyecto europeo y en el
compromiso con Occidente, con los derechos humanos. Por eso esperamos un gran éxito
electoral en 2023: los españoles están hartos de radicalismo. España quiere ser un país
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centrado, europeísta y occidental. Pero ahora tenemos ministros prorrusos, o pro
dictaduras latinoamericanas. Y el PSOE comparte el poder con ellos. O se apoya en
partidos que quieren desmembrar España. Toca cambio.

P: ¿Cómo valora el papel del Gobierno de Cantabria en esta legislatura?

R: Cuando acaba, ocho años de coalición con menos crecimiento económico y del empleo
que la media española, el balance es muy negativo. No se ha cumplido nada de nada, ni
las promesas de infraestructuras, con el tren fantasma a Bilbao y unas Cercanías
deplorables y con trenes que no cabían por los túneles, ni las de industria. El señor Revilla
ha sido impasible ante el cierre de Sniace, cuando antes iba a manifestaciones por Sniace.
En ocho años no ha habido suelo industrial nuevo, ni desarrollo de renovables... Y la
sanidad es un conflicto constante. Cantabria no puede seguir así.

P: ¿Cómo califica el papel de la oposición en Cantabria en esta legislatura?

R: La oposición del PP ha sido ejemplar con nuestra Presidenta, María José Sáenz de
Buruaga, que espero sea pronto la primera mujer que llega a la Presidencia de nuestra
comunidad autónoma. Es una política seria, capaz, trabajadora, con unas líneas de
actuación claras y que sabrá hacer de Cantabria una región próspera. Su amplia
experiencia política, y su buena sintonía con Alberto Núñez Feijóo, son un aval para
nuestro partido. Todos los años de la legislatura ha ofrecido al Gobierno pactar los
presupuestos, pero Revilla ha preferido aplicar el rodillo con el PSOE. Eso ahora se verá
en las urnas.

P: Hagamos una porra REALISTA, ¿cuántos diputados cree que va a cosechar
su partido en Cantabria?

R: El PP siempre ha salido a ganar las elecciones en Cantabria y casi siempre las ha
ganado, porque es el partido que mejor sintoniza con la mentalidad de los cántabros:
centrada, pragmática, sin chapuzas ni ridiculeces en política. Nosotros aspiramos a una
sólida mayoría para gobernar y hacer de Cantabria una tierra de oportunidades. Lo ideal
sería recabar 18 escaños. Porque está claro que, si son PRC y PSOE quienes suman 18,
solos o con Podemos, Cantabria sufrirá este dislate de mala gestión y corrupción cuatro
años más. El destrozo sería irreparable. Pero yo tengo fe en la reacción popular.


